

20 Minutes (11/04/06)

L'alimentaire manque aux Halles

La concertation sur le quartier des Halles démarre enfin. Des pistes se sont dégagées de la première réunion du groupe de travail. En fin de semaine dernière, avec deux mois de retard, acteurs publics, commerçants et associations se sont mis autour de la table.

Le cabinet Berenice, qui conseille l'architecte lauréat du projet de rénovation, David Mangin, a présenté une étude qui confirme l'opportunité d'implanter une moyenne surface alimentaire aux Halles. « Cela fait partie des attentes des habitants depuis le début », rappelle Julien Pauchet, président de l'association locale Accomplir. « Depuis la disparition du sous-sol alimentaire à la Samaritaine, puis du Monoprix de la rue de Rivoli, il y a un réel besoin ». Les supérettes du quartier sont en effet saturées. Les Verts ont fait savoir leur espoir que cette surface intègre les critères du développement durable et propose des produits biologiques. « Soyons pionniers, lance Accomplir, puisque ce projet aura tout d'exemplaire. »

« Rien n'est tranché, et ce n'est pas celui qui criera le plus fort qui aura raison », rappelle-t-on au cabinet de Jean-Pierre Caffet, adjoint (PS) au maire en charge de l'Urbanisme. Il faudra encore une bonne vingtaine de réunions de concertation avant que les décisions soient prises. La Ville cherche également le moyen d'animer les jardins en dehors des horaires d'ouverture du forum, afin de les sécuriser. Une « maison des temps », qui proposerait des services publics en horaires décalés, est à l'étude.

Sophie Caillat

©2006 20 minutes

Le Pavillon des Arts du forum fermera définitivement fin juin. Ce lieu d'exposition situé sur la terrasse Lautréamont, difficile et parfois dangereux d'accès, n'avait en effet accueilli que 16 000 visiteurs en 2005.